
▲教育委員会伊藤委員（左）と検討委員会伊藤委員（右）

よりよい教育環境づくりのために

にかほ市学校環境適正化に関する提言書提出

　３月２７日、にかほ市学校環境適正化検討委員会

から、教育委員会に対し提言書が提出されました。

検討委員会では児童生徒数の減少が続く中で、にか

ほ市の教育環境をどのように整えていくべきかなど

について話し合いをしてきました。教育委員会はこ

の提言を受け止め、教育環境の適正化に向けた基本

計画を策定していきます。

▲誘致企業認定通知書を受け取る山中社長（右）

新たなオフィスで開発を進める

有機米デザイン株式会社　誘致企業認定式

　市は４月１日、東京都の有機米デザイン㈱を市の

誘致企業に認定し、象潟新産業支援センター「しま

のま」にて誘致企業認定式を行いました。田んぼの

雑草発生を抑制する「アイガモロボ」を開発する同

社。今後は「しまのま」に拠点を置きながら、にか

ほ市の豊富な自然環境を活かしさらなるロボの改良、

開発を進めていくことが期待されます。

　令和４年度末をもって閉園した小砂川保育園

の閉園式が３月２５日挙行されました。最後の卒

園児となる２人の園児の卒園式の後に行われた

閉園式では、園児と園長から理事長へ園旗が返

納されました。またお世話になった小砂川地区

の方々に園児達が手づくりしたメダルを贈った

ほか、園での生活の思い出を振り返るスライド

ショーや園児達の歌と太鼓、ダンスや組体操な

どの発表も披露され、参加者全員で保育園への

感謝の気持ちを表わしました。

域 と と も に ８２ 年 歩 ん だ 園 に 感 謝 を 込 め て地 小 砂 川 保 育 園 閉 園 式

▲園旗の返納（右上）、地域の方にメダルを贈る園児（左下）、園児達の発表と卒園式の様子（右下）

　４月８日、市内４小学校で入学式が行われま

した。桜が満開の中、希望に満ち溢れるも少し

緊張した面持ちで真新しいランドセルを背負い、

この日が来るのをずっと楽しみにしていた新入

生。式中、担任の先生から名前を呼ばれると新

入生たちは大きな声で「はい」と返事をし、元

気よく新生活の一歩目を踏み出しました。

と 希 望 を 抱 い て 元 気 に 登 校夢 に か ほ 市 内 小 学 校 入 学 式

▲ワクワクドキドキの入学式。勉強や遊び、友達作りなどいろんなことを頑張ります！

市内４小学校入学生数

▷平沢小学校　　４９人
▷院内小学校　　１９人

▷金浦小学校　　２３人
▷象潟小学校　　６２人
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▲オープニング式典に多くの方が駆けつけました

スケートボードを無料で楽しめる施設

竹嶋潟スケートパークオープン

　４月８日、竹嶋潟スケートパークがオープンしま

した。市が昨年から整備を進めてきた当施設。オー

プン初日はあいにくの雨模様となりましたが、翌日

からは天候に恵まれスケートボードを楽しむ多くの

愛好者の姿が見られました。１０月以降新たなセク

ションが追加される計画もあり、競技の人気ととも

に愛好者からの期待も高まっています。

▲４年ぶりにステージで披露された金浦神楽

名称と会場を一新して開催

にかほ桜フェスティバル

　４月１５日と１６日の２日間にかけて、竹嶋潟周辺

と道の駅象潟「ねむの丘」を会場ににかほ桜フェス

ティバルが行われました。今回から名称と会場を一

新して行われた当フェスティバル。開花が例年より

早く満開での開催は叶いませんでしたが、観光客は

キッチンカーで提供される美味しい料理やステージ

イベントを楽しみ、思い思いの時間を過ごしました。


